

Entrevista / María Elena Pérez-Jaén Zermeño (Diputada – PAN)

"Yo fui la que presentó esta denuncia, no fue el Partido Acción Nacional, yo soy integrante de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, yo llegué en febrero e inmediatamente me integre a los trabajos de la Comisión de Vigilancia, además soy secretaria de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción de la Cámara de Diputados.

Conforme nos entregaron la Cuenta Pública 2020 y fui desmenuzando la información y adentrándome, me di cuenta que esto era un verdadero desfalco increíble, por lo cual yo presenté exhortos tanto a la Fiscalía General de la República como a la Auditoria Superior que derivados de estos hallazgos que se habían encontrado en la Cuenta Pública 2020, se presentaran las denuncias".

https://drive.google.com/file/d/1o9GkhH6HydUZUEY4LC4r3mj3bh27O6Ne/view